



Inicio > Noticias económicas importantes > Fondos de pensiones piden Asamblea Extraordinaria de [Ecopetrol](#) para elegir nuevos miembros...

[Noticias Económicas Importantes](#) [Ecopetrol](#), Noticias Y Análisis De Interés [Noticias Del Mercado Financiero](#)

[Noticias Empresariales](#) [Noticias Macroeconómicas](#) [Noticias Petroleras](#) [Noticias Políticas](#)

Fondos de pensiones piden Asamblea Extraordinaria de [Ecopetrol](#) para elegir nuevos miembros de Junta

Las compañías instaron a otros accionistas minoritarios a hacer la misma solicitud para que se convoque la Asamblea

Por [Paula Delgado Gómez](#) · 2024-11-18



Los estatutos sociales de [Ecopetrol](#) permiten convocar reuniones extraordinarias cuando así lo exijan las necesidades imprevistas o urgentes. Foto: Cortesía de [Ecopetrol](#).

Los presidentes de los cuatro fondos de pensiones que operan en Colombia — Colfondos, Porvenir, Protección y Skandia— enviaron una carta a la Junta Directiva de [Ecopetrol](#) solicitando que se convoque a una Asamblea Extraordinaria de accionistas para elegir nuevos miembros de Junta Directiva.

La solicitud se basa en el anuncio, por parte de [Ecopetrol](#), de que hacia [efectivas las renuncias presentadas](#) por Juan José Echavarría, en calidad de presidente del

Comité de Gobierno Corporativo, y de Luis Alberto Zuleta, quien se desempeñaba como presidente del Comité de Auditoría y Riesgos, el pasado viernes 8 de noviembre.

Las administradoras de fondos de pensiones, que tienen **calidad de accionistas minoritarios** en **Ecopetrol**, advirtieron la inconveniencia de esperar hasta la Asamblea Ordinaria de 2025 para hacer una designación, argumentando que esto “afecta injustificadamente la composición y el adecuado funcionamiento del órgano societario”.

La Asamblea Extraordinaria debe ser convocada por la misma Junta Directiva, el presidente de la compañía o el revisor fiscal y para que esta se efectúe se requiere de al menos el 5 % de la participación accionaria de la compañía, por lo que **los fondos instaron a otros accionistas minoritarios a hacer la misma solicitud**.

A los presidentes de Colfondos, Porvenir, Protección y Skandia les preocupa que las renuncias generen un desequilibrio en la Junta Directiva de **Ecopetrol** y alteren los estándares de buen gobierno corporativo, “reduciendo la **participación de los accionistas minoritarios** y sus respectivos comités”.

Recomendado: **Ecopetrol con fuerte rebote, pero mantiene tendencia bajista semanal**

Incluso insistieron en que la Junta cuenta con diversidad de miembros, en cuanto a conocimientos, formación, experiencia, género, origen, procedencia geográfica, entre otros, y aseguraron que esto permite un proceso de decisiones sólido en el que prevalecen criterios de formación, experiencia e idoneidad.

Las compañías mencionadas citaron los estatutos sociales de **Ecopetrol**, los cuales permiten convocar reuniones extraordinarias cuando así lo exijan las necesidades imprevistas o urgentes, como es el caso, “con el fin de que se realice la designación de los renglones que presentan vacancia”.

También resaltaron que la Superintendencia de Sociedades ha sido clara en que las compañías deben suplir las vacancias en las juntas directivas tan pronto como se presente una renuncia en pro de los mejores estándares de gobierno corporativo.

«En línea con lo expuesto, se debe proponer que se mantenga la confianza con los distintos grupos de interés, procurando siempre que las decisiones sean en beneficio de la sociedad y de todos los accionistas», concluye la carta.

El pasado 7 de noviembre, al hacer el anuncio de las renuncias, **Ecopetrol** aseguró que **la Junta Directiva deliberaría y decidiría posteriormente** sobre “la eventual recomposición de los comités que integraban los miembros dimitentes”. Para los fondos de pensiones, esta negativa a designar nuevos miembros desnaturaliza la confianza y el beneficio común.

Artículos relacionados Más del autor



Noticias Políticas
 Reforma a la salud: siga en vivo el primer debate del proyecto del gobierno Petro



Noticias Económicas Importantes
 Cambio Radical respalda a Claudia Dangond para la Corte Constitucional y aprieta las cuentas para el Gobierno



Noticias De Minería Y Energía
 Colombia reactiva exportaciones de energía a Ecuador, sin descuidar mercado local





id
f
ig
in
rss

wh
yt
tw
wa
vb

Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 2020 Edificio One
 Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

☎ (+57) 321 330 7515

✉ Email: info@valoraanalitik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial

☎ (+57) 300 355 0490

✉ Email: comercial@grupovalora.com.co

Categorías

- Petróleo
- Energía y Minería
- Macroeconomía
- Empresas
- Política
- Infraestructura
- Mon
- Mer
- Inte
- Fina

Secciones

- Destacado
- En Perspectiva
- Valora sostenible
- Especiales Valora
- Zona Bursátil
- Indicadores

Te recomendamos leer:
✕

Antioquia Emergente: el proyecto más innovador para el futuro del departamento

Leer
Cerrar

Contacto
Política
Solicite Precios y Planes
Paute con nosotros
↑